

### **Überwachung des ruhenden Verkehrs (SPD)**

Im gesamten Ortsteil Delkenheim kommt es immer wieder zu Problemen mit falsch geparkten Autos, welche den Verkehrsfluss negativ beeinflussen und die Nutzung der Bürgersteige nahezu unmöglich macht.

Immer wieder kommt es in der Landwehrstraße zu falsch geparkten Autos, so dass es einem unmöglich gemacht wird den Bürgersteig zu benutzen, man muss an diesen Stellen sogar auf die Straße ausweichen und um die geparkten Autos herumlaufen.

In der Wilhelm-Dietz-Straße werden dauernd Autos halb auf der Straße und halb auf dem Bürgersteig geparkt, dies ist der Weg zu Grundschule und dem Kindergarten - dort kann man immer wieder beobachten wie die Kinder auf der Straße laufen, da der Bürgersteig nicht benutzbar ist.

Auch kommt es durch die falsch abgestellten Fahrzeugen immer wieder zu gefährlichen Situationen im Verkehr. Vor allem an der Ecke Landwehrstraße / Sonnwaldstraße stehen immer wieder direkt Autos in oder kurz hinter der Kurve, so dass es dort schon oft zu gefährlichen Begegnungssituation verschiedenster Verkehrsteilnehmer kommt. Die Beschwerden darüber haben in den letzten Monaten wieder massiv zugenommen. Die Verkehrs- und Parksituation rund um die Münchener Straße 6 wurde im Ortsbeirat bereits mehrfach thematisiert. Dies sind nur ein paar Beispiele für dauernden Probleme mit dem ruhenden Verkehr.

In der Ortsbeiratssitzung am 11.12.2018 war Herr Stadtrat Kowol zu Gast, dort wurde nicht nur vom Ortsbeirat auf diesen Zustand hingewiesen, auch die anwesenden Delkenheimerinnen und Delkenheimer haben ihren Unmut mehrfach und wiederholend verdeutlicht. Herr Kowol hat in dieser Sitzung berichtet, dass die kommunale Verkehrspolizei ihr Personal von 24 auf 68 Mitarbeiter aufgestockt hat und dass auch Delkenheim davon profitieren wird. Davon ist leider bis heute in Delkenheim nichts zu spüren. Es ist eher der Eindruck entstanden, dass die Vergehen im ruhenden Verkehr noch schlimmer geworden sind.

#### **Der Ortsbeirat möge beschließen:**

Der Magistrat wird gebeten,

- zu berichten wie viele Verkehrsüberwachungen in Delkenheim stattgefunden haben und wie viele Parkverstöße geahndet wurden,
- zu berichten, welche konkreten Auswirkungen die personelle Aufstockung der Wiesbadener Verkehrspolizei für Delkenheim erbracht haben,
- die Parkraumüberwachung durch die Kommunale Verkehrspolizei zu erhöhen, um der Situation in Delkenheim wieder Herr zu werden.

Wiesbaden, 20.08.2019